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各委員会の

　総務常任委員会
10/16(水)〜10/18(金)

❶�宮城県仙台市
　・市民協働事業について
❷�宮城県多賀城市
　・震災経験·記録伝承事業について
　・防災DXについて
❸�山形県山形市
　・山形市犯罪被害者等支援条例について

報告書は
こちらから

❶�宮崎県都城市�
・物産振興拠点施設（道の駅）整備事業について
❷鹿児島県霧島市
　・「リノベーションまちづくり」について
❸宮崎県宮崎市�
　・企業立地について

　建設経済常任委員会
10/30(水)〜11/1(金) 報告書は

こちらから

　議会運営委員会
1/21(火)〜1/22(水)

❶栃木県宇都宮市�
❷岩手県奥州市�
　・災害時のタブレット端末の活用について
　・本会議における一般質問のオンライン化について
　・請願·陳情のオンライン化について
　・議員間討議について　※奥州市のみ
　・字幕表示について　　※奥州市のみ

❶�茨城県取手市�
・女性議員による議会改革特別委員会の取り組み
　　について
　・字幕表示について
❷熊本県熊本市�
　・障がいのある議員への合理的配慮について

　議会改革推進会議
1/27(月)〜1/28(火)報告書は

こちらから
報告書は
こちらから

　藤沢市議会では、議会基本条例に基づき、令和６年１１月１０日に「カフ
ェトークふじさわ」と題した議会報告会・意見交換会を開催しました。
　当日は、平成２８年の開催当初からご協力をいただいている関東学院大学
法学部の牧瀬教授とゼミナール生に講師や進行補助をお願いし、「藤沢駅周
辺のまちづくりを考えよう！」をテーマに、市内の中、高、大学生の他、一
般市民が参加して、議員と活発な意見交換を行いました。当日いただいた意見
については集約し、牧瀬ゼミナール生の政策提言書とともに、令和７年３月
１７日に桜井直人議長、栗原貴司広報広聴委員会委員長、味村耕太郎広報広
聴委員会副委員長から、鈴木市長に対して提出いたしました。

鈴木市長（中央右）に集約した意見を渡す
桜井議長（右）と栗原委員長（中央左）、
味村副委員長（左）

牧瀬ゼミナール生による政策提言発表会の様子

市長に集約した意見などを提出

藤沢市議会の情報をスマホで！

ふじさわ市議会だよりへの
ご意見募集

　藤沢市公式ＬＩＮＥでは、市議会の日程
や市議会だよりなどを発信しています。事
前に受け取りたい情報を設定いただくと、
欲しい情報をご確認いただけます。ぜひ下
の手順でご登録をお願いします。

　今後も、分かりやすく、手に取りや
すい市議会だよりを目指し、紙面構
成を検討していきますので、ぜひ、
ご意見・ご感想をお聞かせください。

　1月
１5日 厚生環境常任委員会
２３日 子ども文教常任委員会
３１日 議 員 全 員 協 議 会

　2月
4日 藤沢都心部再生・公共

施設再整備特別委員会
１０日 議 会 運 営 委 員 会

2
月
定
例
会

１３日 議 会 運 営 委 員 会
本 会 議 （ 第 １ 日 ）

１７日 議 会 運 営 委 員 会
本 会 議 （ 第 ２ 日 ）
広 報 広 聴 委 員 会

１８日 建設経済常任委員会
１9日 厚生環境常任委員会
２０日 子ども文教常任委員会
２１日 総 務 常 任 委 員 会
２5日 補正予算常任委員会
２６日 広 報 広 聴 委 員 会
２８日 議 会 運 営 委 員 会

本 会 議 （ 第 ３ 日 ）

　3月

2
月
定
例
会

３日 議 会 運 営 委 員 会
本 会 議 （ 第 4 日 ）

4日 議 会 運 営 委 員 会
本 会 議 （ 第 5 日 ）
予 算 等 特 別 委 員 会

5日

予 算 等 特 別 委 員 会

６日
７日
１０日
１１日
１２日
１３日
１4日
１７日
１9日 議 会 運 営 委 員 会

本 会 議 （ 第 ６ 日 ）
広 報 広 聴 委 員 会

議会の動き

「カフェトークふじさわ」で
出た意見を集約

藤沢市議会を詳しく知るには

市議会ホームページを
ご覧ください！
　藤沢市議会ホームページでは以下の内容など
を掲載しておりますので、ぜひご活用ください。
●議案の概要と議決結果
●本会議などの会議録
●議会の中継・録画映像
●議会での取り組み
●市議会の内容を簡単に分かりやすく
　まとめた「市議会のしおり」
●データ版の市議会だより
　など

①LINEを用いて2次元コードを読み取り、藤沢市公式LINEを追加
②「受信設定」をタップ
③「アンケートに回答」をタップ
④アンケートの「市議会」にチェックをし「回答」をタップ

LINE登録方法

藤沢市議会からの

お知らせ
　  YouTubeでも

動画配信中
　２月定例会で行われた代表質
問の動画をYouTubeでも試行
的に配信しております。ぜひご覧
ください。
　なお、YouTube配信に関するご意見に
ついては、下記「ふじさわ市議会だよりへの
ご意見募集」の自由記載欄にご記載ください。

議会を
見てみよう!

❶�日本ファイバー株式会社（福岡県大川市）
　・古着リサイクルの取り組みについて
❷�福岡県久留米市
　・久留米らしい重なり方
　　デザイン事業について
❸福岡県福岡市
　・「福岡１００」の取り
　　　組みについて
❹福岡県北九州市
　・北九州市のエコタウン
　　事業について

　厚生環境常任委員会
10/23(水)〜10/25(金) 報告書は

こちらから

❶資源分別サイクル現場見学の様子

❹北九州市エコタウンセンター見学の様子 ❶「道の駅」都城NiQLL視察の様子

❷視察の様子❷視察の様子

　子ども文教常任委員会
10/21(月)〜10/23(水)

❶�東京都荒川区
　・ゆいの森あらかわの取り組みについて
❷福岡県嘉麻市�
　・学校施設と社会教育施設の複合化について
❸大分県別府市�
　・「たびスタ」休暇について

報告書は
こちらから

❶ゆいの森あらかわ見学の様子 ❷下山田小学校見学の様子❷�視察の様子

❷1tree�coffee�国分中央店
　コワーキングスペース見学の様子

意
見
箱

行政視察報告


